
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare PD

Modena 17/8/10

Al sig. Sindaco di Modena
Alla Presidente del Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto: preoccupazione per la caccia notturna di selezione.

Facendo seguito alla notizia riportata, con grande evidenza, da più quotidiani locali il 15 agosto, secondo la 
quale  un  “cacciatore  di  selezione”,  durante  una  sua  notturna  battuta  di  caccia,  avrebbe  allarmato 
automobilisti e residenti della zona di via Gherbella al punto da indurli a richiedere l’intervento delle Forze 
dell’ordine,
il  sottoscritto  consigliere  comunale  William Garagnani,  tenuto  conto  della  potenziale  pericolosità  della 
caccia notturna in territori fortemente antropizzati quali sono quelli compresi nel comune di Modena,
chiede di venire informato sui seguenti punti relativi  alla medesima attività venatoria di selezione:

1) in quali zone del comune di Modena è ammessa la caccia notturna
2) quali informazioni vengono fornite ai residenti delle zone aperte alla caccia
3) quanti sono i cacciatori selezionatori che operano sul territorio comunale
4) quali requisiti vengono richiesti ai medesimi per essere considerati cacciatori “selezionatori”
5)  quali e quanti corsi hanno frequentato
6) quali sono le precauzioni che i “selezionatori” devono adottare durante la loro attività notturna 

per garantire l’incolumità delle persone che, a qualsiasi titolo, possono circolare nella zona di 
caccia

7) quali specie animali sono cacciabili in notturna 
8) qual è il numero stimato di caprioli presenti sul territorio del comune di Modena e quanti ne 

dovrebbero essere uccisi annualmente
9) quanti capi può abbattere ogni “selezionatore”
10) chi esercita il controllo sulla quantità e sulla qualità della caccia notturna
11) se il “selezionatore” ha in premio la preda uccisa 
12)  se,  nel caso il “selezionatore” possa vendere  l’animale ucciso, debba  conferirlo ad un apposito 

ufficio sanitario per il controllo della salubrità delle carni, prima che queste vengano immesse al 
consumo (questa  richiesta si giustifica con l’attuale boom, in ristoranti e negozi gastronomici, di 
carni fresche o insaccate di capriolo).

William Garagnani
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